

## Hilan remesas octava caída en febrero (Reforma 01/04/13)

Hilan remesas octava caída en febrero (Reforma 01/04/13) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (01 abril 2013).- Durante febrero, el valor de los envíos de remesas de los mexicanos que trabajan en el extranjero, principalmente en Estados Unidos, descendió 11.1 por ciento a tasa anual, con lo que acumuló ocho meses con retrocesos, de acuerdo con información del Banco de México (Banxico). Así, en términos absolutos, las remesas familiares totalizaron mil 590 millones de dólares en el segundo mes del año en curso. La nueva caída en los envíos de dinero tuvo que ver con el menor número de operaciones y un menor valor de la remesa promedio en el mes de referencia. Con base en los datos del Banco Central, en febrero se presentaron 5 millones 423 mil 365 operaciones de remesas contra 5 millones 582 mil 445 en el mismo mes del año pasado. Y el valor promedio de la remesa bajó a 293.2 dólares en el segundo mes de 2013, desde 320.3 en igual mes del año previo. Para los especialistas de BBVA Bancomer, la débil situación laboral de los migrantes mexicanos en la Unión Americana y la tendencia decreciente en el tipo de cambio -pesos por dólar- son los elementos que están detrás del octavo revés consecutivo en las remesas. Por otro lado, los flujos de recursos por remesas acumulan un valor de 3 mil 62 millones de dólares en el primer bimestre del año. Esta cantidad implica una reducción de 7.1 por ciento con relación a igual lapso del 2012 y se erige como el primer descenso en un periodo similar en el último trienio. Las operaciones también disminuyeron en los primeros dos meses, con una variación de 1.4 por ciento. Pero el mayor retroceso se reportó en la remesa promedio, con 5.6 por ciento en los primeros dos meses del año, cuyo valor reculó a 290 dólares, su monto más bajo en periodos comparables en 14 años. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo